

Jahresbericht des Präsidenten 2023

Geschätzte Mitglieder

Am 19. Oktober 2024 haben wir auf Masescha bei guter Musik und feinem Essen mit etwa 40 Personen unser 50-jähriges Jubiläum gefeiert. Herzlichen Dank an das OK unter Patrik Schädler und Thomas Gratl, welches diesen Anlass organisiert und begleitet hat.

Vorstand:

Per Ende 2024 ist Patricia Rheinberger als Co-Juniorenleiterin aus dem Vorstand zurückgetreten. Karin Schneider wird die Aufgabe weiterhin - zukünftig allerdings alleine - wahrnehmen. Patricia ist im Jahr 2013 neu in den Vorstand gekommen und hat zusammen mit Karin das Juniorenwesen des TCT positiv geprägt. Der gesamte Verein ist Patricia zu grossem Dank verpflichtet. Patricia war für die Belange des Juniorenwesens sehr engagiert und es waren teilweise kontroverse, immer aber interessante und konstruktive Diskussionen, welche den Juniorenbereich weitergebracht hat.

Nebst den üblichen Traktandenpunkten wird an der diesjährigen Generalversammlung auch die Wahl eines neuen Präsidenten anstehen. Ich habe mich nämlich entschieden, nach 28 Jahren im Vorstand – davon 20 Jahren als Präsident – dieses Amt weiterzugeben und einer jüngeren Generation Platz zu machen. Vorbehaltlich der Genehmigung durch die Generalversammlung werde ich für die nächsten Jahre als Vizepräsident tätig sein und meine Nachfolgerin/meinen Nachfolger entsprechend in die Aufgabe als Präsidenten einführen.

Meine Leidenschaft für den Verein war immer mein Antrieb, und ich hoffe, dass dies im Rückblick erkennbar bleibt. Auch wenn nicht alle Entscheidungen immer populär oder sofort verständlich waren, so wurden sie stets im besten Interesse für den Verein getroffen.

Ich blicke mit Stolz und Dankbarkeit auf die vergangenen Jahre zurück, in denen wir gemeinsam zahlreiche Herausforderungen gemeistert haben.

Die heutige Generalversammlung hat die Aufgabe eine neue Präsidentin oder einen neuen Präsidenten zu wählen. Ich wünsche derjenigen Person, welche an der diesjährigen Generalversammlung gewählt wird alles Gute, viel Freude bei dieser Aufgabe und eine grosse Unterstützung aus den Reihen des Vereins.

Finanzen:

Das Rechnungsjahr 2024 weist erstmals seit 15 Jahren keine Darlehensrückzahlung an die Gemeinde mehr aus. Das anlässlich der Anlagensanierung im Jahr 2008 gewährte Darlehen der Gemeinde ist nun vollständig zurückbezahlt.

Unsere finanzielle Situation sieht relativ gut aus. Dies sicherlich auch aufgrund der Hilfe, welche uns die Gemeinde Triesen zukommen lässt. Dafür möchte ich mich an dieser Stelle recht herzlich bedanken.

Trotz der Hilfe der Gemeinde muss der TCT mit seinen finanziellen Mitteln vorsichtig umgehen. Einen jährlichen Betrag von CHF 60-80'000 an den Unterhalt steuert der TCT nämlich selber aus seinen erwirtschafteten Einkünften bei.

Die finanzielle Situation kann als solid bezeichnet werden. Trotz eines schwierigen Umfeldes mit teilweise unberechenbaren Kosten – insbesondere für die Heizung und den Strom - schafft der Vorstand es, die Jahresrechnung mit einem positiven Ergebnis abzuschliessen.

Trainer:

Seit nun bald 2 Jahren betreut unser Trainer Daniel Lochbihler das Juniorenttraining. Über 80 Junioren besuchen das wöchentliche Training. Um die finanzielle Belastung für die Eltern zu mindern und unsere Preise den anderen Vereinen im Land anzupassen, unterstützt der TCT dieses wöchentliche Training mit einem Anteil von 40%.

Dank:

Abschliessend möchte ich den nachstehend aufgeführten Personen danken...

- unserem Platzwart Rudl Nutt, welcher per Ende 2024 seine Aufgabe abgegeben hat
- unserem Wirtepaar Laura und Mauro
- unserem Trainer Daniel Lochbihler
- allen den Mitgliedern, Passivmitgliedern und allen beteiligten Personen, welche zur Gestaltung eines positiven Clublebens beitragen
- an meine Vorstandskollegen. Mit viel Elan setzen Sie sich in unzähligen Arbeitsstunden für den Tennisclub und den Tennissport ein.
- der Gemeinde Triesen und allen unseren Sponsoren für die Unterstützung

Triesen, 7. März 2025

Gieri Blumenthal
Präsident